1 交通安全に関することについて

おの あやな ただいまの 小野 愛 奈 議員のご質問にお答え申し上げます。

交通安全に関することについて、でありますが、国道120号線は、 市民のみなさんの生活や観光客の利用などにより、毎日たくさんの自 動車が走っています。

国が平成27年の10月に行った調査では、白沢町高平地区で1日 に1万3、000台を超える通行があったそうです。

たくさんの自動車が走る国道 1 2 0 号線は、とても重要で便利な道路である反面、小野議員のご質問のように、歩行者が道路を渡りづらくなってしまうという問題があります。道路交通法という法律では、「歩行者が横断歩道を渡ろうとする時は、自動車は停車して歩行者の横断を邪魔しないようにしなければならない。」とされていますが、その決まりを守れない一部のドライバーのために歩行者が危険にさらされることは、あってはならないことだと思います。

市といたしましては、自動車は歩行者を優先しなければならない、 というとても重要なルールを、ドライバーの皆さんに守ってもらえる よう、広報ぬまたなどを使ってお知らせしていきたいと思います。

また、信号機や交通安全標識などの設置は、群馬県公安委員会が沼田警察署などと相談して行いますので、沼田警察署と連絡を取り合いながら、交通安全のための対策を進めていきたいと思います。

以上申し上げまして、小野 愛 奈 議員のご質問に対する答弁と させていただきます。